



F-Jugend sagt "Danke"

Pünktlich zur Weihnachtszeit, erfreute sich die F-Jugend Mannschaft des TuS Eversen/Sülze e.V. über eine besondere Überraschung. Die Elektroinstallationsfirma Carsten Lange aus Sülze spendiert den Jung-Kickern einen kompletten Trikot-Satz (Trikot, Hosen und Stutzen). Den passenden Spielball gab es vom Schuhhaus Hermsdorf aus Hermannsburg gleich dazu. Vielen Dank sagt die F-Jugend. Das Bild zeigt stehend von links: Carsten Lange, Trainer Andreas Kromolowski, Dennis Wellmann, Patrik Marwede, Timo Heins, Kasper Harling sowie knieend von links: Guido Hilzenbecher, Tobias Kromolowski, Jan-Hendrik Otte, Tobias Extra, Gabriel Schumacher.